

**Alicia M. und Anna P., Sachbearbeiterinnen im mittleren Dienst in Abteilung 4 „Entgelt der Arbeitnehmer“**

Wir sind im Entgeltbereich tätig, welcher für die Abrechnung der beim Land beschäftigten Angestellten zuständig ist. Hier spielt insbesondere das Sozialversicherungsrecht eine große Rolle. Aufgrund der regelmäßigen Änderungen in diesem Rechtsgebiet sind wir gefordert, immer am Ball zu bleiben, was durch die Fortbildungsangebote des LBV auch gut zu leisten ist. Dadurch bleibt unser Aufgabengebiet abwechslungsreich.

Durch den täglichen Telefonkontakt mit den Landesbeschäftigten gewinnt man eine gewisse Selbstsicherheit und lernt, an ganz unterschiedliche Problemstellungen heranzugehen. Dabei tut es gut zu wissen, dass wir uns auf die Unterstützung unserer Kolleginnen und Kollegen immer verlassen können. Schon die Einarbeitung im Amt war sehr gut und hat uns als Berufseinsteigerinnen den Start ins Arbeitsleben erleichtert. Wenn wirklich mal Probleme auftauchen, fühlen wir uns damit nie allein gelassen, was auch dazu beiträgt, dass wir jeden Tag gerne ins Landesamt gehen.